



**Marco A. Marengo**  
marcomareng@gmail.com

## Las Águilas: debut histórico en la BMV

**E**l Club América se convirtió en el primer equipo de fútbol en ser colocado en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Y en su debut, marcó un arranque extraordinario, con una elevación notable en el precio de sus acciones.

Los títulos de la nueva emisora registraron un brinco de más de 156 por ciento en su primera jornada bursátil.

La tremenda escalada provocó que el partido, perdón la sesión bursátil, fuera suspendida en varias ocasiones.

De acuerdo con el cálculo de la agencia Bloomberg, en virtud del precio alcanzado en su primera jornada, el valor de la nueva emisora alcanzó los 5 mil millones de pesos.

En su debut en la BMV, Ollamani, como se llama la empresa con los negocios escindidos de Televisa que incluye a el equipo de fútbol las Águilas del América, el Estadio Azteca, así como la compañía de juegos y sorteos Play City Casino y el negocio editorial y de distribución de publicaciones, registró una espectacular alza en el precio de sus acciones al abrir en 11.50 pesos y cerrar en 29.53 pesos.

Por su parte, las acciones de Televisa avanzaron 2.39 por ciento a 11.12 pesos por los Certificados de Participación Ordinaria (CPO's), de acuerdo con la información de la BMV. Ollamani es la primera emisora en México que permitirá invertir en deportes y entretenimiento.

Los aficionados al Club América, ahora podrán apoyar a su equipo, con sus inversiones a través del mercado de valores. La lealtad de la afición podrá reflejarse mucho más allá de la asistencia a los partidos, los aplausos y las porras o la compra de mercadotecnia.

La escisión de los negocios deportivos y de entretenimiento de Televisa es parte de la estrategia de **Emilio Azcárraga Jean**, quien desde hace tiempo viene segmentando sus negocios para darles mayor flexibilidad y enfoque en sus respectivos sectores.

De acuerdo con el prospecto de la emisora, Azcárraga Jean planea comprar más acciones de Ollamani.

Todo indica que la jugada que se concretó ayer con la colocación de la empresa escindida, es correcta por el interés inmediato que despertó, reflejado en el alza en el precio de sus títulos y, la recuperación que registraron las acciones de Televisa, respecto del nivel que registraron en octubre del año pasado.

Los activos de Ollamani específicamente, son: Club América. El equipo profesional de fútbol con el mayor número de campeonatos en México, más de 30 millones de aficionados en el país y alrededor de 10 millones en Estados Unidos.

El Estadio Azteca. El estadio de mayor capacidad en México y reconocido a nivel internacional, que en 2026 se convertirá en el primero en el mundo en ser tres veces sede de la Copa Mundial de la FIFA.

PlayCity, una de las mejores marcas de juegos y sorteos en México.

Editorial Televisa, un negocio editorial que publica 11 títulos, así como 9 plataformas digitales y dos marcas nativas digitales, enfocado en impulsar un modelo de generación de contenido multiplataforma (impreso y digital).

E Intermex. La distribuidora de revistas más grande de México, con más de 50 años de experiencia.

El debut de Ollamani, marca un hito en la historia del fútbol mexicano en materia de negocios y en la historia del mercado bursátil.

La llegada de Ollamani, representa el caso de una emisora producto de una escisión y se registra en un contexto en el que por más de seis años no se ha realizado ninguna Oferta Pública Inicial de acciones (OPI) en la BMV y en cambio se han deslistado alrededor de 18 empresas.

Al tiempo.

### Atisbos

Oportuna la advertencia del IMEF, en voz de su presidente, **José Domingo Figueroa**, quien señaló que las sequías y la escasez de agua podrían

impactar el dinamismo de la economía mexicana, para la que prevén un avance de 2.4% este año.

Dijo que estos fenómenos podrían incidir en el comportamiento de la inflación en el corto plazo. Además, podrían representar riesgos para el desarrollo de proyectos de infraestructura y para el *nearshoring*.

El agua tiene un impacto transversal en todos los sectores de la economía, por lo que sí es un problema serio. Su voz contrasta con el optimismo generalizado por el *nearshoring*.

